

Temperatura de zona costera en Ecuador por encima de valores normales



Quito, 5 may (RHC) El Instituto de Meteorología e Hidrología de Ecuador (Inamhi) detalló este viernes que la temperatura en la región costera del país andino está por encima de los valores normales para esta época invernal.

De acuerdo con el Inamhi, la ciudad de Guayaquil en la provincia de Guayas registró la temperatura nocturna más alta de todo 2023.

Una investigación reciente del Comité Nacional para el Estudio del Fenómeno El Niño (Erfe) detalló que se ha observado un calentamiento anómalo en el mar ecuatoriano y frente a la costa norte de Perú, asociado a ese evento meteorológico, registrándose una temperatura oceánica de 27 a 29°C, las cuales son hasta 1.5 °C superiores a la normal.

Por su parte, el Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada del Ecuador (Inocar) advirtió que el Pacífico Ecuatorial ha evolucionado rápidamente hacia condiciones cálidas y de continuar ese escenario, la estación de lluvias se extenderá en la zona costera del país andino a partir del segundo semestre de este año.

De acuerdo con el Inocar, El Niño está producido por un calentamiento del Océano Pacífico cada tres o siete años y esta masa de agua caliente hace que los vientos alisios se debiliten o cambien de dirección.

Según el Inamhi, El Niño llegará a las costas de Ecuador entre junio y julio por primera vez en casi cuatro años. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/321857-temperatura-de-zona-costera-en-ecuador-por-encima-de-valores-normales>



Radio Habana Cuba